

## MITGLIEDER IM STADTRAT MÜNCHEN

Andre Wächter – Fritz Schmude



AfD im Münchner Stadtrat · Rathaus ·

Herrn Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

### Stadtratsantrag



München, den 26.02.2015

Freiflächengestaltungssatzung ändern  
Begrünung nur noch bei erdgeschossigen Dächern oder Garagen wegen der Optik

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Freiflächengestaltungssatzung wird dahingehend geändert, dass eine Verpflichtung zur Begrünung außer bei erdgeschossigen Dächern oder Garagen aus optischen Gründen entfällt.

Begründung:

In München sind bezahlbare Wohnungen Mangelware. Daher ist es nicht nachvollziehbar, dass der Wohnungsbau durch diese Zwangsmaßnahme weiter verteuert wird.

Insbesondere beim geförderten Wohnungsbau müssen hier Mittel aufgewendet werden, die dann an anderer Stelle fehlen.

So müssen über die Kosten für die Begrünung hinaus Mittel für gesicherte Wege, Anschlagpunkte und Sicherheitseinrichtungen aufgewendet werden.

Danach fallen weitere dauerhafte Kosten für Begehung und Kontrolle an.

AfD-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Fritz Schmude  
Andre Wächter